

MATHOT (*Octave-Florent-Joseph-Ghislain*), Missionnaire de la Congrégation de Scheut (Landenne-sus-Meuse, prov. Liège, 16.2.1901 - Ottignies, 3.6.1964). Fils de Alphonse et de Péters, Valérie.

Il fit ses humanités à Liège, d'abord au collège Saint-Louis, puis à Saint-Servais, et entra au noviciat à Scheut le 7 septembre 1919. Le 8 septembre 1920 il prononça ses premiers vœux religieux. Il fut ordonné prêtre le 23 août 1935. Son état de santé ne permettant pas encore son départ pour le Congo, il fut nommé économe à la maison d'Yvoir. Il s'embarqua enfin le 22 février 1931. Il était attaché au nouveau vicariat apostolique du Kasai supérieur, passa quelques mois à la mission de Hemptinne-Saint-Benoît et fut envoyé comme directeur de l'école à Ndekesha au mois de septembre 1931. En août 1934 il fut transféré à Mérode-Salvator et en 1945 à Mbulungu. Il dut rentrer malade en mai 1946 et offrit ses services à l'archevêque de Malines. Il devint vicaire à Waterloo, puis curé à Jandrenouille et à Novimont. Il mourut à Ottignies le 3 juin 1964.

Public.: Lettre dans *Missions de Scheut*, 1934, p. 46-49.

8 mars 1966.
M. Storme.

Arch. Scheut. — Daires des missions du Kasai. — *Nouv. de la Congr.* n° 32, 40, 52, 53. — *Chronica Congr.* n° 1, 6, 43, 121. — *Missionen van Scheut*, 1931, p. 71. — *Bull. Union Miss. Clergé*, 1946, p. 96. — Corman, *Annuaire* 1935, p. 145. — Streit, *Bibl. Missionum*, XX, p. 202.